



BOLSAS

Acción de Ecopetrol cayó con fuerza en la BVC, tras reporte de caída de las utilidades

miércoles, 9 de agosto de 2023

f t in [GUARDAR]

La acción terminó la jornada del miércoles en \$2.284, con una caída de 3,42%. El ADR también bajó casi 3% en la Bolsa de Nueva York

BRAYAN XAVIER BECERRA

La acción de **Ecopetrol** cerró con números rojos en la cotización de este miércoles en la Bolsa de Valores de Colombia. Terminó la jornada con una caída de 3,42% y la acción concluyó con un precio de \$2.284, perdió \$81 frente a su precio de apertura que fue de \$2.325.

Aunque la acción tuvo una caída pronunciada en la BVC, al final de la jornada logró reducir sus pérdidas, ya que en las primeras operaciones llegó a caer alrededor de 6%. Tocó un precio mínimo de \$2.230, lo que representaba una disminución de \$95 en su valor.

El ADR de la estatal petrolera también sufrió en la Bolsa de Nueva York. **Terminó la jornada con una reducción de 2,68% hasta los US\$11,26**, aunque también llegó a perder más de 3% en las primeras operaciones en el Nyse.

DATOS SOBRE: ECOPETROL	PRECIO: \$ 2.284 ↓	PRECIO PROMEDIO: \$ 2.267	PRECIO MÍNIMO: \$ 2.230	PRECIO MÁXIMO: \$ 2.325	PRECIO
09/08/2023					\$ 2.300

VER MOVIMIENTO ACCIONARIO

La acción de **Ecopetrol** fue la que más cayó en la BVC, seguida de cerca por la del Grupo Éxito que retrocedió 3,36% hasta los \$4.252, tras conocerse su cronograma de enliste en las bolsas de Nueva York y de Brasil. La acción de Banco de Bogotá también cayó con fuerza en 3,28% hasta los \$29.500.

La Bolsa de Colombia cerró en el miércoles en rojo, con el índice Msci Colcap cayendo 0,62% hasta las 1.166,07 unidades, mientras que el índice Colir bajó 0,24% hasta los 761,11 puntos.

Ecopetrol reportó ayer una profunda caída en su utilidad de 61% en el primer semestre del año, la compañía **reportó ganancias netas de \$4,1 billones entre abril y junio de este año**, mientras en el mismo periodo de 2022 **alcanzó US\$10,4 billones**.

ARTÍCULO RELACIONADO



Ecopetrol generó utilidades netas de \$9,7 billones durante el primer semestre del año

ARTÍCULO RELACIONADO



Ecopetrol reportó utilidades por \$4,08 billones durante el segundo trimestre del año

ARTÍCULO RELACIONADO

Ecopetrol hizo



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Resultados de Ecopetrol +
- acciones +
- BVC +



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Resultados de Ecopetrol +
- acciones +
- BVC +
- Bolsa de Nueva York +



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Resultados de Ecopetrol +
- acciones +
- BVC +
- Bolsa de Nueva York +

Administre sus temas

#ResultadosEcopetrol | Logramos el segundo mejor semestre en la historia

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Resultados de Ecopetrol
- acciones
- BVC
- Bolsa de Nueva York

de **Ecopetrol** . Avanzamos en resultados operacionales, gestión comercial y en eficiencias. Mostramos resiliencia y compromiso con el crecimiento del grupo, en un entorno desafiante. pic.twitter.com/WK3oz7Betr

pago anticipado de bono internacional emitido en septiembre de 2013

— **Ecopetrol** (@ECOPETROL_SA) August 8, 2023

LOS CONTRASTES

Ricardo Roa

Presidente de **Ecopetrol**

"Durante la primera mitad del año diversos factores han impactado el precio del crudo, tales como la posibilidad de una recesión, altas tasas de interés y estrés bancario"

Según explicó el presidente de la empresa, Ricardo Roa, factores como la **caída de los precios internacionales del petróleo y los efectos de la Reforma Tributaria** fueron claves en el desplome de las utilidades.

El precio del crudo rondaba los US\$60 en el segundo trimestre de este año, mientras que en el mismo periodo de 2022 superaba los US\$100. Así mismo, la tasa efectiva de tributación de la petrolera pasó de 32,8% al 42,2% con la aprobación

de la Tributaria el año pasado.

Producción de crudo de **Ecopetrol** subió

Durante el primer trimestre del año, **Ecopetrol** reportó que la producción de crudo había sido de 719.000 barriles equivalentes por día, 3,9% más que los 690.959 del mismo periodo de 2022. **Para el segundo trimestre, comprendido entre abril y junio, la producción promedio de petróleo fue de 728.000 barriles por día**, lo que significa un incremento de 23.400 barriles por día frente al mismo periodo de 2022. Se trata de una producción récord, según manifestó la misma compañía, en los últimos tres años y está apalancada por los campos como Permian, Caño sur y Rubiales.



GUARDAR

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



NOTIFICACIONES Y ALERTAS

Reciba las noticias seleccionadas por nuestro equipo editorial

SUSCRÍBASE YA

TENDENCIAS

1 BRASIL
Petrobras responde a propuesta de Petro de suspender exploración de hidrocarburos

2 SALUD
"Haremos realidad la reforma, ya hemos consensuado con pacientes, EPS y comunidad"

3 ENERGÍA

MÁS DE FINANZAS

HACIENDA | 08/08/2023

Minhacienda subastó TES de corto plazo por \$225.000 millones con alta demanda

Se recibieron posturas de compra por \$485.000 millones en valor nominal, equivalente a 3.2 veces el monto ofrecido (\$150.000 millones)

BOLSAS | 08/08/2023

~ "Vamos a mantener la actividad exploratoria del país y la transición es con la industria"

4 ECUADOR

Candidato presidencial de Ecuador, Fernando Villavicencio, fue asesinado en atentado

5 HACIENDA

Deuda externa fue de US\$186.850 millones en mayo y representa más de 55% del PIB

6 INDUSTRIA

El exministro Hommes desmiente a la Supersociedades en caso de carga de granel

Fondos de cobertura criptográficos se ven afectados por cierres, retornos rezagados

Los criptofondos generaron, en promedio, un rendimiento de 15,2% en la primera mitad de 2023, muy por debajo del de bitcoin

BOLSAS | 08/08/2023

Precio del dólar inició la semana levemente a la baja, solo cayó \$1 frente a la tasa oficial

El barril del petróleo Brent, referencia para Colombia, sube solo 0,6% a US\$85,8, mientras que el WTI lo hace en 0,7% a US\$82,5

MÁS FINANZAS >

MÁS DE LA REPÚBLICA —

ESTADOS UNIDOS

Wall Street abre a la baja por tensión bancaria y bajas cifras económicas de China

HACIENDA

Deuda externa fue de US\$186.850 millones en mayo y representa más de 55% del PIB

ENTRETENIMIENTO

Conozca quiénes son los nominados a los Premios MTV de los videos musicales 2023

BOLSAS

Ingresos trimestrales de Tecnoglass subieron 33,2% y llegaron a US\$225,3 millones

JUDICIAL

Alias 'Otoniel', condenado a 45 años de prisión en Estados Unidos por narcotráfico

EDUCACIÓN

Toefl, entre los requisitos si quiere estudiar posgrados en el exterior en otros idiomas



© 2023, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados.
Cr. 13a 37-32, Bogotá
(+57) 1 4227600

SUSCRÍBASE

TODAS LAS SECCIONES

Agronegocios
Asuntos Legales

Alta Gerencia
Caja Fuerte

Análisis
Comunidad
Empresarial

Consumo
Especiales
Finanzas Personales
Infraestructura
Obituarios
Responsabilidad Social
Videos

Economía
Eventos
Globoeconomía
Inside
Ocio
Salud Ejecutiva

Empresas
Finanzas
Indicadores
Internet Economy
Podcast
Sociales

MANTÉNGASE CONECTADO

Mesa de Generación de Contenidos
Nuestros Productos
Contáctenos
Aviso de privacidad
Términos y Condiciones
Política de Tratamiento de Información
Política de Cookies
Superintendencia de Industria y Comercio



PORTALES ALIADOS:

asuntoslegales.com.co agronegocios.co firmasdeabogados.com bolsaencolombia.com colombiapotenciaenergetica.com
casosdeexitoabogados.com canalrcn.com rcnradio.com noticiasrcn.com

Organización Ardila Lülle - oal.com.co